

Vice primera ministra de Cuba recibe a eurodiputada Irene Montero (+Foto)



Chapman (l) se refirió al papel de la ciencia, la tecnología y la innovación como aspectos clave en la creación de políticas públicas. Foto: Luis Jiménez

La Habana, 31 ene (RHC) La miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y vice primera ministra de la República, Inés María Chapman recibió este viernes a la eurodiputada española Irene Montero, en la sede Nacional de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), en esta capital.

En presencia de Teresa Amarelle Boué, integrante del Buró Político del PCC y secretaria general de la FMC, la visitante reconoció la importancia de defender las causas justas, y resaltó el ejemplo de la nación caribeña y su lucha contra la política genocida del Gobierno de Estados Unidos.

Montero calificó de cruel e inexplicable la imposición de un bloqueo que atenta contra el desarrollo de un país y la voluntad de los pueblos del mundo, sumado a la violencia visible y la agresividad del actual mandatario estadounidense, Donald Trump.

Amarelle Boué destacó el impacto negativo de esta política en la vida de la mujeres cubanas, y citó ejemplos en el área de la salud, como la falta de reactivos y equipos de última generación que impiden la efectividad de los tratamientos de reproducción asistida en las parejas y el difícil acceso a las materias primas para la producción de almohadillas sanitarias.

Enfatizó, a su vez, en importantes conquistas sociales en el archipiélago; tal es el caso de la Ley 56 de la Maternidad de la Trabajadora y la Responsabilidad de las Familias, las Casas de Orientación a la Mujer y la proyección de la Constitución de la República con respecto a los hechos de violencia en todos los escenarios.



La vice primera ministra se refirió al papel de la ciencia, la tecnología y la innovación como aspectos clave en la creación de políticas públicas como la atención a la dinámica demográfica y el Programa Nacional para el Adelanto de las Mujeres.

Por su parte, Rosabel Gamón Verde, viceministra primera de Justicia, puntualizó en la existencia de normas como los códigos “Penal”, “de Procesos” y “de las Familias” para proteger los derechos a las niñas, adolescentes y mujeres, y en la promoción del lenguaje inclusivo sin discriminación de ningún tipo.

Durante la jornada se intercambió acerca de la atención a las mujeres en situaciones de violencia en España, y la posición de las leyes en ese sentido en la nación europea.

Irene Montero es una reconocida política y psicóloga que se encuentra de visita en Cuba como parte de la Conferencia Internacional “Por el equilibrio del mundo”.

Recientemente, la eurodiputada sostuvo un encuentro con Miguel Díaz-Canel, primer secretario del Comité Central del PCC y presidente de la República de Cuba, en el que se analizaron la compleja situación mundial y la relevancia del Taller sobre el Nuevo Orden Económico Internacional. **(Fuente: ACN)**



Radio Habana Cuba